

Presencia de España en América

Al Congreso de la U. P. A. E. asistió el jefe del Estado brasileño, figurando en la presidencia la representación **ESPAÑOLA**

El nombre de España ha vibrado en esta solemnidad con toda su grandeza y proyección histórica en homenaje a la nación inmortal

Río de Janeiro, 3. — La apertura del quinto Congreso de la U. P. A. E., a la que asiste una delegación española presidida por el director general de Correos y Telégrafos, señor Rodríguez de Miguel, se ha celebrado con gran solemnidad.

Asistieron el presidente de la República, general Dutra y los ministros de Comunicaciones y Asuntos Exteriores, así como el embajador de España, que ocupó asiento en la mesa presidencial con la delegación española.

El ministro de Comunicaciones brasileño pronunció un discurso del cual deben subrayarse los siguientes párrafos:

"La presencia de España entre nosotros no podía limitarse de manera alguna a las afirmaciones que acabo de hacer sobre la capacidad de comprensión mutua que tienen nuestros pueblos, porque su Historia se conecta de tal modo con la nuestra que no sabe-

mos considerarla en ningún momento fuera del ámbito de nuestro Continente".

El nombre de España ha vibrado en esta solemnidad con toda su grandeza y proyección histórica en homenaje a la nación inmortal descubridora, enlazada con la civilización y cultura de los pueblos americanos.

La presencia del presidente de la República ha significado el prestigio de que quiere rodearse este Congreso que tratará temas que afectan a cultura, comercio y relación entre países americanos y de estos con España.

El presidente, general Dutra, recibió en su residencia a todos los delegados y fueron despididos por el ministro de Comunicaciones en un banquete de gala, asistiendo a ambos actos el embajador de España en destacado lugar con los jefes de las delegaciones. — D. G. P.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.689 : CEUTA Miércoles 4 Septiembre de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

Las vacaciones del Presidente **TRUMAN**



HAMILTON. — El presidente desembarca en el "Bermuda Yacht Club", acompañado del almirante Leaham (a la izquierda) y de sus ayudantes.

YUGOESLAVIA entrega una nueva nota al Gobierno norteamericano

Exige nuevas garantías de que no será violado su espacio aéreo

Rechaza toda responsabilidad por la muerte de los pilotos estadounidenses

Londres, 3. — El Gobierno de Belgrado anuncia que una nueva nota ha sido entregada al Departamento de Estado norteamericano el día 30 de agosto, en la que se piden garantías al Gobierno de los Estados Unidos de que no violarán más aviones norteamericanos sobre Yugoslavia.

La nota tiene el siguiente texto:

"Una vez más preguntamos al Gobierno de los Estados Unidos qué medidas ha adoptado para poner fin a los vuelos no autorizados y deliberados sobre territorio yugoslavo por parte de aviones militares y civiles de los Estados Unidos y qué clase de garantías se pueden dar de que estas violaciones del espacio aéreo yugoslavo no se repetirán".

La nota en cuestión ha sido publicada por todos los diarios en primera plana. Al mismo tiempo destacan unas declaraciones del senador republicano yanqui Bartley Crum, quien manifestó después de realizar un viaje por Europa que "los incidentes represen-

tan el fin de una larga serie de vuelos de reconocimiento, en los cuales hemos tratado de obtener fotografías de todas las defensas yugoslavas".—EFE.

RADIO BELGRADO DENIEGA QUE YUGOESLAVIA TENGA RESPONSABILIDAD POR LA MUERTE DE LOS PILOTOS NORTeamERICANOS

Londres, 3.—Radio Belgrado ha radiado la nota yugoslava a los Estados Unidos, fechada el 30 de agosto, en la cual deniega que Yugoslavia tenga responsabilidad alguna por la muerte de los cinco pilotos americanos derribados en 19 de agosto e informa de las nuevas y "deliberadas" violaciones de la frontera yugoslava por aviones norteamericanos.

La nota acusa de "desautorizadas y deliberadas" violaciones los días 23 y 27 de agosto y añade que se espera que los Estados Unidos tomen medidas para que no se produzcan de nuevo tales incidentes.—EFE.

La protesta italo-yugoeslava tema de discusión en la Conferencia de la Paz

El delegado Debler atacó a Bonomi y reclamó toda la Venecia Julia para su país

La Comisión militar aprobó los efectivos de las futuras fuerzas armadas italianas

Ataque yugoslavo contra Bonomi

París, 3.—La sesión del martes de la Comisión política para Italia de la Conferencia de la Paz estuvo dedicada a la discusión del trazado de la frontera italo-yugoslava y de la propuesta de la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores de crear un territorio libre en Trieste.

En contestación a las manifestaciones hechas el lunes por el vicepresidente italiano, Bonomi, el delegado yugoslavo, Ales Debler, pronunció un discurso en el que reclamó toda la Venecia Julia para su país y acusó a la delegación italiana de mentir deliberadamente ante los delegados extranjeros.

El representante yugoslavo inició su discurso con un ataque personal contra Bonomi, recordando que en 1912 fué expulsado del partido socialista por su política de expansión colonial y su colaboración con Mussolini. Subrayó que la presencia de Bonomi en la Conferencia de la Paz significa que Italia reanudó su política agresiva, interrumpida desde 1943. Seguidamente atacó a la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores por apoyar el principio del "equilibrio étnico" en Italia y Yugoslavia. Indicó que si el principio de equilibrio étnico se aplicase plenamente, Italia podría reclamar colonias en

los Estados Unidos, donde viven numerosos italianos. Puso de relieve que los representantes de Italia mienten conscientemente.

"La Italia actual —dijo— recurre al método que llamamos impostura. Incurre en falsedades, por suponer que la opinión pública no está bien informada de la realidad. Semejante actitud no tiene más que un nombre: impostura".

Finalmente, leyó párrafos de numerosos documentos relativos a la política británica de apoyo a Italia frente a Yugoslavia en los años de la primera guerra mundial y declaró que su gobierno no está dispuesto ahora a dejarse arrebatar puntos estratégicos de la importancia de la Venecia Julia, que "le pertenecen desde todos los puntos de vista".—EFE.

Se aprueban los efectivos de las fuerzas armadas italianas

París, 3. — Las cláusulas del borrador del Tratado de Paz con Italia, relativas a los efectivos del futuro Ejército italiano, han sido aprobadas por la Comisión militar de la Conferencia de la Paz en la reunión que celebró el martes por la mañana.

Los representantes de Australia y del Gobierno de Belgrado retiraron sus objeciones a las cláusulas militares del Tratado de Paz con Italia, aprobándose

entonces por unanimidad el texto de la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores sobre los efectivos del Ejército y la Aviación de Italia.

El Ejército podrá contar hasta con 183.000 hombres y 65.000 "carabinieris". Podrá tener hasta doscientos carros de combate.

(Pasa a la página 6)

Patrick J. Hurley critica la política exterior estadounidense

"Ha sido una serie sucesiva de cobardías y contemporizaciones que ha hecho de Rusia la nación más poderosa"

Washington, 3.—El ex-embajador norteamericano en China, Patrick J. Hurley, ha declarado que la política exterior de los Estados Unidos desde Yalta ha sido una serie sucesiva de cobardías y contemporizaciones.

Añadió que se registraba en la Conferencia de París un duelo entre el espíritu de los procedimientos diplomáticos y la arrogancia de poder, pero que sustancialmente el poderío de Asia

El ministro de Educación Nacional inauguró la biblioteca del Seminario "Padre Sarmiento"

Más tarde, el señor Ibañez Marín fué obsequiado con un almuerzo en la Universidad

Santiago de Compostela, 3.—El ministro de Educación Nacional, señor Ibañez Marín, llegó

esta mañana a las 12,30, acompañado de su esposa del rector de esta Universidad y de otras personalidades.

En la escalinata de la Catedral fué recibido por los decanos de las distintas Facultades universitarias.

En el salón del rectorado de la Universidad se celebró después una recepción en la cual el rector hizo la presentación al señor Ibañez Marín de los claustros de la Universidad y de los demás Centros docentes de Compostela.

El ministro conversó con el sabio astrónomo señor Ayer Ulloa, interesándose por sus trabajos sobre la especialidad que cultiva, y después pronunció breves palabras para agradecer el homenaje que le dispensaba la Universidad gallega de Santiago.

Hizo consideraciones sobre la labor cultural que tiene el Ministerio y manifestó que pronto serán realizadas las resoluciones de los problemas que tiene planteados la Universidad compostelana.

(Pasa a la página 6.)

A POLO

Temporada de verano
Precios populares
Sesión continua.
Reestreno de la gran producción nacional titulada

CAST LLO DE NAPES

Con Blanca de Sños, Raul Cancio y Manolo Morán.
Una alta comedia de gran originalidad. Único día de proyección.
Mañana, la gran película titulada:
LA HIJA DEL CORSARIO VERDE
Con Fosco Giachetti, Boris Duranti, Carmen Navascués y Camilo Pilotto.
El sábado 7 de septiembre.
INAUGURACION DE LA TEMPORADA DE ESPEROS
Con la grandiosa superproducción

PERFIDIA

Con Margaret Lockwood.
Gran éxito.
Superior a "Rebeca" y "Cumbrres borrascosas".



SANTORAL DEL DIA

4 de septiembre, miércoles. — Santos Moisés, profeta; Marcelo, obispo; Rufino, Vitalicio, niños, Magno, Castro, Tameo, Máximo, mártires; Rosalía, Cándida, Rosa de Niterbo, vírgenes; Bto. Jacobo Bonaud y compañeros mártires. — Rito Simple. — Ornamentos verdes.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebrarán los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar la Misa de Comunión general a las ocho y media y por la tarde a las 20 y 30, la Hora Santa.

SANTORAL PARA MAÑANA

5 de septiembre, jueves. — Santos Lorenzo, Justiano, obispo, Obdulia, virgen, Victorino, obispo, Herculano, Rómulo, Ludoxio, Macario, Zenón, Urbano, Quincio, Arconcio, Donato, Teodoro, mártires; Bertino, abad. — Mañana primer viernes. — Rito Semidoble. — Ornamentos blancos.

CULTOS EN HONOR DE LA VIRGEN DE LA LUZ

En honor de la Santísima Virgen de la Luz, Patrona de Tarifa, los próximos días 6, 7 y 8 se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne triduo a las 8 de la noche. También el domingo día 8 tendrá lugar una solemne función religiosa a las 10:30 horas. La Colonia tarifeña, se complace en invitar a estos actos a todos los devotos de la Virgen y fieles en general.

Coronación Virgen de Africa

Suscripción pública

Suma anterior	Pts. 261.319'42
D. Manuel de Torres Jiménez	20'00
D. José de Torres Nieto (segunda aportación)	20'00
D. Ramón Castellano Serrano	20'00
D. Antonio Ortubias Rojas	20'00
Doña María de los Angeles de Torres de Castellano	10'00
Doña Dolores de Torres de Ortubias	10'00
Srta. María de Torres Jiménez	10'00
Niño Antonito Ortubias de Torres	5'00
Niña Josefina Ortubias de Torres	5'00
Niña María del Pilar Castellano de Torres	5'00
Suma y sigue	Pts. 261.444'42

(Continuará).

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.
Ceuta, 3 septiembre 1946.

LA CORONACION DE NUESTRA EXCELSA PATRONA

Continúan laborando con gran intensidad todas las comisiones nombradas para ir orientando todas las cuestiones que se relacionan con la Coronación. Y, podemos anunciar a nuestros lectores, que no han de tardar muchos días, sin que podamos dar referencias bastante exactas, de cómo han de desarrollarse todos los actos.

La cantidad de adhesiones que se reciben cada día de Ayuntamientos es numerosísima, y en su casi totalidad a la adhesión se adjunta una aportación en metálico para contribuir a los grandes gastos que la misma tiene que producir.

En lo que se refiere a la suscripción abierta por el Excmo. señor Delegado del Gobierno, ya han sido efectuados varios ingresos teniéndose noticias de que en breve habrá algunas entregas de importancia.

La reforma del templo ha dado comienzo, y se espera que de un momento a otro empezará la del camerino, que es de bastante importancia pues va a quedar más amplio y perfectamente exornado y en verdaderas condiciones de presentación para poder acoger las visitas de elevadas personalidades que habrán de llegar a rendir homenaje de devoción y veneración a nuestra excelsa Patrona, con motivo de su Coronación.

Se tiene ya asegurado el servicio de retransmisión y altavoces, para que desde cualquier lugar del recinto en que se va a celebrar el acto, pueda ser escuchadas todas las palabras que pronunciarán eminentes oradores sagrados, así como, por todos los radiocuchas de España entera, ya que la retransmisión correrá a cargo de la emisora Radio Nacional y todas sus estaciones de las diferentes provincias españolas.

Este servicio de radiación de los actos, tiene otra importante misión que cumplir. Que es, el que desde la emisora se irán dando instrucciones de momento para los servicios montados por la comisión, y para el público, con objeto de que en el desenvolvimiento de las diversas partes del acto, haya la debida compenetración entre los que dan órdenes y aquellos que han de cumplirlas, y por imprevisiones — que siempre sería justificadas — no pueda ocurrir ningún error que reste brillantez al solemne acto.

En lo que se relaciona con el ambiente, podemos asegurar que hay un entusiasmo desbordado, y que nuestra amantísima Virgen de Africa, habrá de ser objeto de un homenaje de devoción por parte de Ceuta, como no es ni posible el imaginar.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

A partir del 1.º del próximo mes de Septiembre quedará implantado un nuevo sistema unificado en todo lo referente a afiliación y liquidaciones de Seguros Sociales para cuyas operaciones han sido puestos en vigor nuevos modelos de impresos por medio de los cuales serán realizada conjuntamente las liquidaciones de los distintos Seguros Obligatorio.

Asimismo las afiliaciones, tanto de Empresas como de productores, se verificarán en lo sucesivo en un solo formato de declaración.

La Delegación de este Instituto facilitará a las Empresas cuantos detalles sean necesarios para la puesta en práctica del nuevo procedimiento, resolviendo asimismo cuantas dudas puedan surgir para su perfecta aplicación.

Anúnciese en EL FARO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos entregados en esta Delegación para contribuir a socorrer a las familias menesterosas en las próximas fiestas de la coronación de nuestra excelsa Patrona la Virgen de Africa.
Suma anterior, 130'00 Pts.
D. Gervasio Díaz Gómez, 25'00.
D. Manuel Blasco García (Casa Currito), 200'00.
Un ex-alumno del Colegio de la Constancia, 10'00
D. Manuel González Paez, 10'00
Suma y sigue, 375'00.
Ceuta, 3 de septiembre de 1946.

EL DELEGADO.

Movimiento de barcos

LUNES DIA 1

Entrada
"Argenton", de Barcelona, con carga general.
"Vasco Andaluza", de Valencia, con carga general.
"Monte Galera", de Barcelona, en lastre.
"Aldame", de San Esteban de Pravia, con carbón.
"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17'30 con correo, pasaje y carga general.

Salida
"Ciudad de Algeciras" para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Agrupación de Sanidad Militar número 9

Existiendo ropa vieja en venta, por subasta, a quienes interese se personarán en el Almacén del Cuerpo a las 10 horas del 7 de los corrientes.
Será de cuenta de los adjudicatarios el pago de este anuncio.
Ceuta 1 de septiembre de 1946.
El Comandante Mayor, (legible). - Rubricado.
V.º B.º

El Primer Jefe, (legible). - Rubricado

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

D. D. T. litro 18 ptas. "Droguería ROMA" Cervantes, 8



Casa Sanchez
Academia de Mecanografía
TAQUIGRAFIA
sistema Martín Eztala

Taller de reparaciones de
MAQUINAS DE ESCRIBIR
MEDIDORES DE ACEITE BASCULAS Y BALANZAS

Falange Española, 23.

Teléfono 242

CERVANTES

Continúa desde las 5.

Un novio para tres novias

por Fred Mac Murray y Madeleine Carroll.

Mañana
CHICAGO por Tyrone Power y Don Ameche.



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 763'4.
Temperatura máxima a las 16'45: 22'7.
Temperatura mínima a las 4: 17'0.
Temperatura media: 19'8.
Humedad relativa media: 69%
Dirección dominante del viento: NW.
Velocidad media del viento: 22 kilómetros.
Horas de sol: 11'50.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo algo nublado.
Estado del mar: marejadilla.



JOYERIA La Esmeralda

COMPRA DE ALHAJAS, ORO PLATA PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD, FALANGE ESPAÑOLA, Teléfono 7-95

PAGA TODO SU VALOR

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a partir del día cuatro del actual mes de septiembre el precio en tablaría de la carne de ganado vacuno regirá con arreglo a la siguiente tarifa:

Solomillo y riñones	17'80 Ptas.
1.º en filetes	16'80 "
1.º en trozos	15'80 "
2.º con 25% de hueso	12'80 "

Advirtiéndose que el precio de los despojos continuará siendo el mismo que en la actualidad.

Ceuta, 2 de septiembre de 1946

EL ALCALDE.

José Rojas Feigenspan

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALEGRA. Inmenso surtido. Precios inmejorables.

Mayor y detall. - DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe 12. Teléfono 1-8-2.
Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas.

LAS REFORMAS DE CEUTA

Un tapón que debe desaparecer

Como no ignoran nuestros lectores, nos hemos ocupado en diferentes ocasiones, del trozo de calzada comprendido desde la calle del Sargento Mena hasta la calle de La Legión. Cuando las calles del 18 de Julio y Príno de Rivera ya están urbanizadas con su ancho normal en toda la extensión, ha quedado ahí un trocito de escasos metros pertenecientes a un patio, que desbordando la alineación de la calle, cierra la anchura de esta dejándola en una angostura, que probablemente no tendrá los dos y medio metros de ancho.

En aquel trozo, se han producido ya mil escándalos por taponamientos producidos por averías de autos o carros en la mitad de la estrechura, con el correspondiente corte de circulación del tráfico, que a cualquier hora del día es por aquí de mucha importancia.

También hubo varios atropellos, y alguno de ellos, si no recordamos mal, de verdadera importancia.

Volvemos a tratar de esta cuestión, por que en la mañana de anteayer, serían aproximadamente las 11 horas de la misma, a transitar por aquella estrechura un carro arrastrado por tres caballerías, una de ellas, se escurrió cayendo estrepitosamente al suelo. Inmediatamente se intentó levantar al pobre animal, pero de una parte la estrechura de la calzada y de otra lo escurridizo del pavimento, presentó dificultades insuperables, que prolongaron la operación por un cuarto de hora o quizá 20 minutos.

Como es natural, en calle cuyo tránsito rodado es grandísimo, y mucho más a aquella hora, a un lado y otro del trozo estrecho mencionado, se formó un tapón con carruajes en espera de vía libre, y para cuando finalizó la obstrucción se elevaban a un número considerable los autos y camionetas que incesantemente hacían sonar sus bocinas, indicando urgencia en que la circulación se restableciese.

Al relatar este nuevo incidente presentado en aquellos lugares lo hacemos en la espera de que el actual Ayuntamiento, que tanto se interesa en todo lo que en mejora de Ceuta se pueda traducir, se decida a solucionar este obstáculo.

AMAYA

TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco



En la mañana de ayer, nos informamos de que había sido visitado el alcalde señor Rojas Feigenspan, por el presidente de la Sociedad Deportiva Ceuta y otros señores directivos, para cumplimentarle.

Aprovecharon la visita, para exponer a nuestra primera autoridad municipal, de la forma en que se había orientado la próxima temporada de 1948-49, así como con las dificultades con que se encontraban, para poder formar un equipo, que dejando satisfechos a todos, pudiese garantizar el retorno a la Segunda División, máxima aspiración momentánea, de todos los buenos aficionados ceutíes.

El señor Rojas Feigenspan, se interesó vivamente por la marcha de nuestro club representativo, así como de la actuación reciente del once que lo forma, asegurando a sus visitantes que tiene todo su interés por la marcha triunfal del mismo, y que, será para él una verdadera satisfacción el poder auxiliarles, siempre que le sea posible. Tanto don Epifanio Hernández como los demás señores directivos, salieron muy agradadamente impresionados, por las atenciones e interés demostrado por nuestro alcalde.

También fue visitado el señor Rojas, por el presidente de la Peña Taurina, que conversó con él largo rato.

Según la información que se nos facilitó el motivo de la visita fue para exponer al señor alcalde el propósito que tiene dicha agrupación de celebrar años de que la plaza sea levantada, una corrida de novillos, al objeto de poder lograr beneficios, por que comenzar a laborar, lo más posible, en los muchos e interesantes proyectos que tienen en estudio.

Aunque no se concretase nada, el alcalde le prometió interesarse para que si al fin realizan su propósito, puedan disponer de la plaza.

También fue informada nuestra primera autoridad municipal, de que la Peña Taurina, tiene la intención de ofrecer a la ciudad de Ceuta la ocasión de poder contar con un buen caso taurino, iniciativa que piensan llegar a la práctica, recabando la aportación de todos los ceutíes mediante la suscripción de unas acciones que se emitirán, con el aludido objeto, acciones que serían establecidas por una cantidad que permitiera el que todos los ceutíes tu-

viesen a su alcance, el colaborar con esta magnífica obra, que tanta importancia y beneficios, podría producir a nuestra ciudad.

Cuando el presidente de la Peña Taurina salió del despacho del señor alcalde, se hallaban en el despacho del secretario especial señor Lanuza, los que han sido empresarios de las corridas anteriores, con los que sostuvo una larga conversación.

Es interesante para los aficionados ceutíes a los toros, el saber que quienes han de mover las cuestiones que con ellos se relaciona, no permanecen inactivos, y que poco a poco van perfilándose detalles, que habrán de plasmar, sin tardanzas, en agradables realidades.

A MADRID

Ha marchado a Madrid el director-gerente de "Inmobiliaria Gades S. A." don Rodolfo Fernández Rojas acompañado de su esposa e hijos. Les deseamos un buen viaje.

Noticias Locales

SENTIDO FALLECIMIENTO

En Valencia ha fallecido la respetable señora doña Consuelo Carbonel, viuda de Sifre, madre de nuestro estimado amigo, el teniente coronel-director de la Academia Especial de la Policía Armada y de Tráfico, don Agustín Sifre Carbonel, muy querido y conocido en esta ciudad.

Enviamos al señor Sifre nuestro pésame más sentido.

REGRESO

De Málaga y acompañado de su distinguida familia, regresó nuestro buen amigo el agente comercial, don Alfonso Sánchez Alvarez, al que enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

ANIVERSARIO

Con motivo de cumplirse en el día de ayer, el cuarto aniversario del fallecimiento del que en vida fué nuestro querido amigo, director-gerente de la Cerámica de los Castillejos y hombre de negocios, don Enrique Delgado Villalba, (q. e. p. d.) se celebraron en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, misas de difuntos en sufragio de su alma, las que fueron oídas por sus familiares y muchísimas de sus amistades.

Al recordar fecha tan triste, renovamos a su familia y especialmente a su viuda, doña Trinidad Matres García e hijos, nuestro sentimiento de pesar más profundo.

A LA PENINSULA

En el vapor correo de ayer, marchó a la Península, después de haber pasado una temporada entre nosotros, la bella señorita Nivi González-Novelles y Gavarrón, a la que deseamos un feliz viaje.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 3.

PROXIMA BODA

En la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, contraerán matrimonio canónico, a las 10'30 del día ocho del actual, la bella señorita María de los Dolores Meléndez Mendoza, con nuestro buen amigo el maestro nacional, don Federico Fernández Cepillo, a los que por anticipado enviamos nuestra felicitación.

PARA MALAGA

En el correo peninsular de ayer mañana, embarcaron con destino a la hermosa ciudad mallorquina, el conocido industrial don José Sánchez Martín, acompañado de su distinguida familia. Les deseamos un buen viaje.

También marchó para la expresada ciudad, el Comisario jefe de aquella plantilla de Policía, muy estimado amigo nuestro, don Antonio Sánchez Gilja, al que le deseamos un buen viaje y grata estancia.

NATALICIO

Intervenida con acierto en el Hospital de la Cruz Roja por el Dr. don Wifredo Santos, dió a luz un hermoso niño la esposa de nuestro particular amigo el oficial administrativo de Ingenieros don Emilio Zamanillo Román.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud. Sea enhorabuena.

PETICION DE MANO

En Vélez Rubio y por doña Elisa Félez, viuda de López Cantá, y para su hijo don Jesús, teniente de Intendencia, ha sido pedida a los señores de Morales Carrasco, la mano de su bella hija Enriqueta.

El enlace se efectuará en el próximo otoño.

Por anticipado hacemos presentes nuestras felicitaciones a los futuros contrayentes.

DE MADRID

De Madrid llegó a nuestra ciudad nuestro querido amigo don Manuel Tomás Ruiz, teniente de las Fuerzas de la Casa Militar del Generalísimo, proponiéndose pasar unos días entre sus familiares.

Con nuestra cordial bienvenida le deseamos muy grata estancia en ésta.

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE
C. COSIO, HIJO
Chiclana de la Frontera

Su mejor proporzada está en la calidad del contenido y en su precio



Segundo aniversario del señor

DON MIGUEL MOLINA FUENTES

(Del Comercio de esta Plaza)

Que falleció el día 4 de septiembre de 1944 en Artiate (Málaga), a los 53 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Casilda Rambaud; hijos, Miguel, José Luis, Carlos y Africa; hermanos, don José y don Luis; hermanas políticas, sobrinos, primos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma de finado tendrá lugar mañana, jueves, día 5, a las 8 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.



Comenzaron los entrenamientos en Alfonso Murube

Rico-Perico-Pepin, probable trio de ensiva frente a la Real Balompédica

A ritmo acelerado continúan los entrenamientos del equipo titular que ahora se celebran en el Estadio Municipal. Tras su encuentro del domingo contra Automovilismo, Tomaselli y sus huérfanos han tomado posesión del recinto jaduño, testigo de sus pasadas actividades y en el que dentro de cinco días celebrarán su primer partido de Liga contra la Real Balompédica Linense.

Tanto en preparador como en discípulos puede apreciarse fácilmente unos enormes deseos de comenzar la lucha así como de obtener resonantes triunfos para el club local. De aquí que el entusiasmo sea grande en todos ellos. Y de aquí también que por día se noten sus progresos. Saben de las dificultades del Grupo XII y de lo necesario que es un esfuerzo tan titánico como uránime.

Hablar aún de afinación nos parece absurdo. En primer lugar porque, como ya dijimos en otra ocasión, Tomaselli no es partidario de adelantarla y en segundo y último término porque aún no está decidida por el nuevo "mister".

Incuestionable sólo parece que Rico, Perico y Pepin serán los tres jóvenes encargados de que el marco merengue resulte invulnerable. Porque tanto en la media como en la delantera, Tomaselli sigue observando y meditando, gerundios estos derivados de la ausencia de un buen ariete y también de que se puedan hacer varias combinaciones.

Sea una u otra la formación de media y ataque, cabe esperar que rindan como líneas encargadas de decidir un encuentro de campeonato. No solo porque la moral de todos es elevadísima, sino también porque les guía el mismo afán y objetivo. Unos para lograr el desquite de la temporada última y otros para evidenciar, sobre el terreno, lo justificado de su adquisición.

¿Será el Ceuta en este torneo que comienza el equipo de Segunda que con clase y experiencia sepa imponer su juego y su eficacia?

Poco tiempo queda ya para salir de dudas.

Anúnciese en EL FARO

El deporte en escolares y adultos

Sobre la Gimnasia Educativa

La Gimnasia Educativa tiene como base analítica los ejercicios de orden, preparatorios, fundamentales, derivativos, respiratorios etc., siendo una de las que forman el cuadro de deportes del Trofeo Adultos.

Consta de una agrupación de 30 atletas que deben ser escogidos entre aquellos que posean una constitución física apta para las actividades que van a desarrollar a más de rápidos en la intuición y comprensión de los distintos movimientos.

Se empezará con mayor número del indicado a fin de hacer la selección y tener los suficientes suplentes que cubran las bajas imprevistas.

La clase debe ser diaria y al aire libre y cuando sea en locales cerrados, reunirán estas las condiciones imprescindibles, sobre todo en buena ventilación, humedad y temperatura adecuada, escogiéndose las primeras horas de la mañana para su desarrollo.

En las tablas que la Inspección de Educación Física anualmente nos envía, se incluyen muy limitados ejercicios con material (pótro, plinto y saltómetro), ya que muchas de las agrupaciones carecen de él y solo podría ejecutarlos las de Tetuán que disfrutan de un magnífico gimnasio en el amplio edificio de la Delegación de Educación y Cultura.

La lección ha de ser razonada o sea con ejercicios estudiados; completa o de movimientos dirigidos a todas las partes del cuerpo, dosificada o por análisis de movimientos determinados; eficaz, con efectos locales y generales; ordenada, con localización de los ejercicios por acoplamiento científico; progresiva, con aumento lento, regular y continuo de la intensidad; alternar, con localización sin transiciones bruscas, pero con alternancias biológicas para evitar los efectos sofocantes o excitantes y por último, atrayente mediante procedimientos pedagógicos agradables.

Para que una agrupación dé el rendimiento debido y goce de una depurada técnica es indispensable un buen profesor. La Escuela Central de Educación Física de Toledo es el vivero que nutre a nuestra nación de Profesores, Monitores y Preparadores, los que con una preparación sin igual transmiten sus enseñanzas a las Unidades Militares, Centros de Enseñanza y Sociedades Deportivas. En estas últimas era casi desconocida y la mayor parte de las veces mal empleada por entrenadores que no sabían aplicar los ejercicios adecuados a los distintos deportes siendo un medio de la Educación Física que

emplean el movimiento muscular activo en forma prolongada y violenta, exigiendo el máximo esfuerzo y estímulo para vencer en la lucha, sometiendo siempre a reglas que igualan las condiciones de competencia y obligan a una disciplina voluntaria.

Una vez expuesta muy ligeramente estas ideas, tan solo me queda el recomendar a esas Sociedades y Centros de Enseñanza que desean participar en esta modalidad, busquen un buen profesor que inculque en sus alumnos la alegría del movimiento y la perfección de la ejecución y así de esta manera, llegado el momento de ir a Tetuán, podamos presentar con orgullo nuestro cuadro de Gimnasia y decir: Ceuta viene este año dispuesta a vencer.

Alberto Rodríguez

El Cádiz se refuerza

El Cádiz C. F. que como todos saben participará en el grupo XII de la Tercera División de Liga, no cesa tampoco en su campaña de clasificarse para la fase intermedia. A los fichajes de Andonegui como entrenador y de los jugadores Manolo Abad Fernández, Joaquín Díaz y Falet, acaba de unir los de los jerezanos Cala, defensa; Pombo, extremo izquierdo y Miguelito, medio centro, que perteneció al Algeciras.

Como verán, no será un fácil adversario este Cádiz. Y de ello conviene tomar buena nota.

Los campeonatos locales de natación, se celebrarán el próximo domingo

El próximo domingo a las once de la mañana comenzarán a disputarse los campeonatos locales de natación.

Para intervenir en sus distintas pruebas y especialidades sabemos se han inscrito la flor y nata de nuestros nadadores ya que, como es fácil suponer, los clasificados habrán de participar en los campeonatos de Marruecos.

CENTRO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

ACADEMIA NAVARRO

Curso 1946-47

Queda abierta la inscripción de alumnos de Bachillerato, Examen de Estado y Preparación de Ingreso en el Magisterio, para el curso que comenzará en octubre, bajo la dirección de competente Cuadro de Profesores Licenciados.

Solicitudes e informes en la Secretaría del Centro, Alfau número 7, a horas laborables.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Celebró sesión el Pleno de la Comisión Gestora Municipal

Bajo la presidencia del alcalde señor Baleriola y Soier, con asistencia de los gestores señores González Mota; Pérez Arriete; Ruiz Fernández; Michan Fabre y Sánchez del Río; actuando de secretario el de la Corporación señor Carbonell y García y de oficial de actas el señor Fernández, celebró sesión el Pleno de la Comisión Gestora Municipal.

Fue leída y aprobada el acta de la sesión anterior y se tomaron entre otros los siguientes acuerdos:

Secretaría da cuenta de telegrama enviado a S. E. el Jefe del Estado felicitándole por su discurso de Torrelaguna y asimismo contestación del jefe de la Casa Civil de S. E. agradeciendo dicha felicitación y la colaboración y adhesión ofrecida para la campaña de abaratamiento de precios.

Se aprueba que se delegue en el Cura Párroco de la Palma y Arcipreste de la ciudad para que se lea fórmula de Consagración de la ciudad en la procesión del Sagrado Corazón de Jesús.

Léese comunicación del señor ministro de la Gobernación sobre subvención solicitada para el Hospital municipal, diciéndose en la misma, que se pasa para su estudio al director general de Sanidad.

Se conceden varias licencias y autorizaciones de obras y se deniegan otras.

Se desestima, por informe de la Intervención, escrito de la Dirección de la Escuela de Artes y Oficios, solicitando subvención para la profesora de corte en dicho centro.

Se accede a la solicitud de encargo de la fachada, de las Religiosas del Colegio de las Madres Concepcionistas.

Se acuerda que informe el jefe de la Guardia municipal sobre el estado de los vertederos de basuras colocados en los postes anunciadores.

En relación con solicitud de la Parroquia de la Palma se acuerda que por el Ayuntamiento se abone el déficit que las obras de reparación de la cúpula en la misma origine.

Pasa a informe del señor Ruiz Fernández, solicitud de las Reverendas Madres Adoradoras sobre petición de subvención.

Se da lectura a comunicación de la Andalucía Water Company, compañía suministradora del agua a nuestra ciudad, en el que dice que los manantiales, actualmente

producen bastante cantidad de líquido para el normal abastecimiento de la ciudad y que no hay restricciones de clase alguna. No obstante dice que si en algunos momentos falta el líquido en algunos lugares de la ciudad ello es debido a que se vacía el depósito alto que habría de dar presión a esos lugares.

Se acuerda que se proceda ya al cierre del parque de noche, pasados los meses de riguroso verano.

Se aprueba el presupuesto de reparación de la vivienda del conserje del Centro de Higiene.

Pasa a la Comisión de Instrucción Pública el estudio del presupuesto de las reparaciones a efectuar en la Escuela de Los Arcos.

Pasa a la Comisión de Obras el estudio del presupuesto de las reparaciones a efectuar en la fachada de las Casas Consistorial.

A propuesta del señor Pérez Arriete el Ayuntamiento se adhiere al homenaje que le fuera tributado al señor Baleriola en Ceuta y éste contesta con unas frases agradeciendo esta gentileza.

Solicitud del Real Club Náutico en solicitud de una subvención pasa a estudio para los próximos presupuestos.

Se acuerda felicitar al empleado municipal señor López Tuya por el perfecto estado en que se encuentra el archivo y documentación de los "Huérfanos de Guerra" según ha declarado el inspector que recientemente estuviera en nuestra ciudad.

Se acuerda que por el señor perito aparejador se formulen los planos de urbanización de los suburbios.

Con relación a la petición de Auxilio Social de la Escuela del Parque, para instalar en ella una guardería infantil, se entabla una pequeña discusión, ya que por no haber informado la Comisión de Instrucción Pública o Consejo Local de Primera Enseñanza, creen algunos señores gestores que no debe tomarse determinación alguna, sobre el traslado de las escuelas que en dicho edificio se encuentran instalados, a otro lugar. Se acuerda el dar solución a este asunto cuanto antes y que inmediatamente se proceda a la reorganización de la Junta Local de Primera Enseñanza.

VIDA MARITIMA

Entradas

Vapores de pesca: "Nuestra Señora del Carmen", "Joven Pía", "Sebastiana", "San Carlos".

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manilla paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manilla paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	3'45
Ramess (americano) Id de 20	3'20
Camel Id. de 20	3'70

CIGARROS PUROS	PTAS.
Panelas el cigarro	0'95
Independiente el cigarro	0'60

LA DIRECCION

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Alange Española 11

"Capitán Pérez Baturone", "Marricel", "Seis Hermanos", "Torre Gracia", "Nuestra Señora de la Ojiva", "Dos de Mayo".

Vapor correo de Ceuta "Ciudad de Algeciras", con pasaje y carga general; vapor correo de Tánger "Ciudad de Ceuta", con pasaje y carga general. pailepot "Ciudad de Valencia", con paja y uralita.

Salidas

Vapor correo "Ciudad de Algeciras", con pasaje y carga general.

En puerto

Vapores "Decramar", "Catalina Partida", "María Dolores", "Ricardo Trujillo" y guardacostas "Larache".

Entrada de pescado

El número total de cajas de pescado entrado fué de 1.187 con un total de 35.610 kilogramos.

DELEGACION DE CIEGOS

El número premiado el pasado lunes día 2 lo fué el 984.

Montilla.

ADUANA DE ALGECIRAS

A las 17 horas del día 10 del próximo mes de septiembre se celebrará en los Almacenes de esta Aduana la venta en pública subasta de diversos lotes de mercancías bandoneadas por viajeros entre ellas, válvulas radio, diversos productos de perfumería, relojes plaqué y metal, pulseras plata, cable conducción eléctrica, etc., cuyo detalle y tasación se expone en el tablón de anuncios de esta Aduana, advirtiéndose que los licitadores han de atenerse a las condiciones generales de toda subasta y que los lotes cuya tasación no exceda de DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS no necesitan licencias de importación para ser retirados.

Algeciras, 28 de agosto de 1946

El Secretario,

Giordano Fernández.

Subdelegación de Hacienda

CEUTA

Relación de los señores que a partir del próximo día 5, podrán percibir el importe de sus respectivos libramientos.

Don Juan José Armerio Roser, don Pedro Calvo Martín, don Leocadio Gumpert, Sidi Mohamed Ben Ahmed Ben Abud, don Francisco Gutiérrez Sánchez, Sidi Mohamed Ben Addehahaen, don Emilio F. García Fuentes, don Manuel Carro Vázquez, don Luiz González García, don Emilio Rocha Guerrero, don Antonio Fernández García don Manuel Blasco Correa, Sres. Hahuel y Santaeruz, Ferrería Egea, don Jacob Lasry, Banco Español de Crédito, don José I. Toledano, doña Dolores López Jiménez.

Ceuta a 3 de Septiembre de 1946.

El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12-2. derecha. Consulta de 4 a 6.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Palabra CUARENTA ctms.

Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.

En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

Alquileres

CEDO habitación caballero solo. Calle Santander, 9, pral.

CEDO habitación. García, 12.

Traspasos

SE TRASPASA establecimiento con vivienda. Razón: Falange Española, 69.

TRASPASO, negocio Mercería buenas condiciones, sitio céntrico. Razón esta Administración.

Pérdida

PERDIDA una llave de correo. Se gratificaré al que la encuentre y entregue en el puesto de Segundo. Plaza de Abastos.

Enseñanzas

ACADEMIA ESCRIBANO. Los alumnos que forman el equipo y aquellos otros que practiquen una modalidad deportiva deben pasar por la Dirección.

Los que estudien 7.º o lo tengan aprobado si lo solicitan recibirán gratuitamente la preparación de Reválida, siempre que hayan pertenecido a la Academia.

Por profesor perteneciente a Sección Normal se dan lecciones prácticas modelos y metodología. Curso práctico 300 pts.

Comercio y Estudios Mercantiles: La admisión de alumnos se hará durante el mes de septiembre. Los que tengan aprobados algunos cursos de Bachillerato tienen derecho de conmutación de asignaturas.

Varios

AGUA para las canas a granel. "Droguería Roma".

Otras noticias locales

Se reúne la comisión de Propaganda de la Coronación

En la tarde de ayer, se reunió la Comisión de Propaganda designada para la Coronación de la Virgen de África, habiendo tratado de interesantes cuestiones relativas a tan solemnisimo acto.

Entre las diferentes creaciones tratadas, una de las principales fué la edición de las invitaciones a la peregrinación para los pueblos de Cádiz y Málaga, con las instrucciones correspondientes, para disfrutar de las facilidades que en todos conceptos se da a los peregrinos.

También se trató sobre la tirada de un gran número de medallas de plata y otras en aluminio, correspondientes al recuerdo de la Coronación.

Fueron casi concluidos todos los detalles sobre el acto de la Coronación y desfile procesional de la Virgen, de los que ya en fecha próxima se dará un minucioso detalle.

FUNERALES

En la iglesia de Nuestra Señora de África tuvieron lugar ayer, a las 8 y 9,30 de la mañana, solemnes misas que fueron aplicadas en sufragio del alma del señor don Enrique Deigado Villalba, de cuyo fallecimiento en Ceuta se cumplía el cuarto aniversario.

En el tiempo mencionado se encontraban numerosas amistades de la familia del fallecido, uniéndose a sus oraciones. Con este motivo se renovaron, una vez más, las manifestaciones de condolencia a las que igualmente nos unimos muy sinceramente.

A las 10,30 de la mañana, se celebró en la iglesia de Nuestra Señora la Virgen de África, un solemne funeral, dedicado por el eterno descanso de la señora doña Felicitas Crespo Sánchez que dejó de existir el pasado día 19 de agosto.

Una gran cantidad de fieles se encontraban en el templo, poniéndose de manifiesto las muchas amistades con que cuenta la familia doliente que en tal ocasión volvió a recibir demostraciones de condolencia.

Al asociarnos a tan piadoso acto les reiteramos también nuestro sentido pésame.

SALUDO

Con motivo de hacerse cargo de la Dirección del Centro Cultural de Enseñanza del Valle-Miñor (Pontevedra), nos dirige un atento saludo nuestro estimado amigo don Miguel Navarro Acuña, profesor muy conocido en Ceuta donde ha residido mucho tiempo y donde gozaba de grandes estimaciones.

Al agradecer al señor Navarro su amable ofrecimiento, le felicitamos por su acertada designación, deseándole muchos éxitos en dicho nuevo cargo.

DE ZARAGOZA

Para asistir a la boda de su hermano, nuestro querido amigo don Teodoro Fernández Díaz, ha llegado a nuestra ciudad en la tarde de ayer, la distinguida y bella señorita Carmen Fernández Díaz.

Nos es grato ofrecerle nuestra más respetuosa y cariñosa bienvenida, así como desearle que su permanencia entre nosotros, le resulte muy grata.



Plaza de Toros de CEUTA

El domingo 15 de septiembre de 1946 Con el superior permiso de la autoridad y si el tiempo no lo impide se lidiarán, picarán, banderillearán y serán muertos a estoque

7 Magníficos Novillos-Toros 7 de la acreditada ganadería de don Eduardo

MIHURA

DE SEVILLA

Primera parte

rejoneará un novillo el valiente caballista sevillano

Pape Anastasio

Sobresaliente de espada: Vicente G. Maristany.

Segunda parte: Lidia ordinaria

RAMON ARASA FUENTES

DE BARCELONA

triumfador de las novilladas de nuestra Feria.

GABRIEL Pericás

DE P. DE MALLORCA

El torero de mayor cartel en Madrid, Barcelona, Sevilla y Bilbao.

DIAMANTINO VIZEU

DE PORTUGAL

La máxima atracción de la novillería.

Con sus correspondientes cuadrillas

A partir del día 4 de septiembre y hasta el 10 inclusive, del mismo mes; todos los señores que lo desean, pueden adquirir la TARJETA DE RESERVA de su localidad, que le será canjeada por el billete definitivo hasta dos horas antes de comenzar la corrida. Para este fin se abrirá una taquilla especial en el solar del antiguo Bar Kio, todos los días de 7 a 9 tarde.

Table with 3 columns: Localidades, Pesetas, and La corrida empezará a las. Rows include Barrera de Sombra (125.00), Barrera de Sol (45.00), Tendido numerado de Sombra (45.00), Sombra sin numerar (30.00), Tendido de Sol (20.00), Especial de Sol (12.00). Total price 6,15.

La Agencia RAUDA, de Tetuán (Teléfonos 444 y 605) reservará las localidades y las expedirá en dicha ciudad y hasta el día antes de la corrida. Además organiza el viaje de ida y vuelta en trenes y autobuses.

Una banda de música amenizará la corrida

Boletín de suscripción

Don ... domiciliado en ... se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales. Ceuta, de ... de 1946. Firma.

